
Protokoll der Fachbereichssitzung der Fachschaft A.Ge.Soz. vom 1.7.2015 

Inhalt 
TOP 1: Kaffee ........................................................................................................................................... 1 

ToP 2:  Stura ............................................................................................................................................ 1 

TOP 3: Geld für Soziocup ......................................................................................................................... 2 

TOP 4: Fachschaftsraum .......................................................................................................................... 2 

TOP 5: Degele und Essayabgabe ............................................................................................................. 2 

TOP 7: nächste Finanzperson!!!! ............................................................................................................. 3 

TOP 8: Ak Erstis ........................................................................................................................................ 3 

TOP 9: Sommerfest .................................................................................................................................. 3 

 

 

TOP 1: Kaffee 
 Einkauf: Eric (am Tag vorher) 

1. Schicht : Christian 

2.  Schicht 

Abbau: Abbau, Eric 

ToP 2:  Stura 
1. QSM Ersatz 

 siehe StuRa Protokoll 

Satzungsänderung Änderungsvorschlag des Rektorats zur Vergabe des 

Deutschlandstipendiums 

Abstimmungsergebnis: angenommen 

Uni sucht zunächst, dann Vorschlagsrecht an Studierendenvertretung. Vorschlagsrecht soll 

von Anfang an bei StuRa liegen. Es könnte möglicherweise offener werden, weil es zuvor nur 

in StuKos kommuniziert wurde. Deutschlandstipendium wird von StudiVe kontrovers 

betrachtet 

2. Finanzantrag Antikapitalistische Kampagne zum ersten Mai 2015 (Alles Ändern) 
Verschiedene Vorträge um den 1. Mai. Hatten einen Formfehler, weswegen sie kein Geld 

bekommen haben. Die Kosten belaufen sich auf 600 Euro. Es wurde schon einmal bewilligt. 

Es sind über 15 Leute zum Workshop gekommen. Vortrag wurde gut besucht und war 

informativ. Ergebnis: 600€ 

3. Finanzantrag Demobeobachtung (akj Freiburg) 
Möchten Buttons Machen, um sich als Demobeobachtung auszuweisen. Ziel ist die 

Beobachtung von Demos, welche der ajk als sinnvoll erachtet und im Raum Freiburg 

stattfinden. Ergebnis: 79,17€ 

4. Bewerbung Christian Kröper (Vergabegremium Deutschlandstipendium) 



Christian ist StuRa nahe, wird also wohl die Positionen des StuRa umsetzen, hat sich selbst 

nicht explizit zum Stipendium positioniert. Er bewirbt sich auf das Gremium der 

philologischen Fakultät. Ergebnis: angenommen 

5. Finanzantrag Urinetown – das Musical (Musiktheatergruppe „Good Company“) 
Aus der Mondo Musical Group, wird nicht mehr vom Studiwerk finanziert. Politisches 

Satireantimusical (Staatsgewalt, Ressourcenmangel, Privatisierung) Von 3200 Euro sollen 

1000 Euro beantragt. Kritisiert im StuRa wurden 1000 Euro für Werbung. Im Topf sind rund 

2300 Euro. Gruppe hält Werbung für nötig, weil sie unbekannt war. Andere Studitheater 

machen auch Debuts ohne viel Werbung. Ergebnis: 500€ 

TOP 3: Geld für Soziocup 
 Wir hatten beschlossen, das Geld für den Soziocup vom Fachschaftssondertopf zu 

beantragen, dafür brauch es ein offizielles Protokoll, AK hat sich 200 Euro überlegt. 

Ergebnis: 200€ angenommen  

TOP 4: Fachschaftsraum: Stellungnahme und Radio 

 Louisa von RDL würde gerne einen Beitrag im Studimagazin von RDL machen über die 

Diskussion zwischen Univerwaltung und den Raum nutzenden Fachschaften. Es sollte sich erst über 

Position geeinigt werden. Die Info kam erst zu uns, nachdem sie diverse Menschen in diversen 

Ämtern gelesen haben. Histos und Herr Teichmann hatten ein konstruktives. Jesa666 formuliert eine 

freundliche Mail und geht ins Radio. Wir möchten generell auch aufräumen. Abstimmung: 

Unterstützen wir die Argumente der Mail Matzes?  Wir möchten mit den andern Fachschaften 

politisch Stellung nehmen, Aufräumen und dann Grillen. Jesa66 schreibt auch diese Mail. 

Das Verfahren wurde wie geplant angenommen 

 

TOP 5: Degele und Essayabgabe 
Eine Teilnehmerin in der Vorlesung Gesellschaftstheorien ist alleinerziehende Mutter und hat 

deshalb bei Degele eine Verlängerung der Abgabefrist erbeten. Degele hat diese abgelehnt. 

Die Tutor*innen reden nochmal mit Frau Degele. Zusätzlich sollten Vertreter*innen der Fachschaft 

aus der Fachschaft mit ihr sprechen. Mäddi und Anni suchen einen Termin dafür.  

Wir sollten den Jour fixe mit dem Institut auf jeden Fall anfragen. Das wäre eine Thema dafür. 

Die Abstimmung über das Verfahren wurde angenommen. 

Eric kümmert sich um einen Termin in zwei Wochen. 

TOP 6: Finanzen: Geld vom Asta 

zur Fachschaftshütte. Wir haben nicht mehr genug Geld, das zu beantragen. Miete haben wir 

bekommen. es sind nur noch ca. 150€ im Topf. Oder wir beantragen das Geld, das noch nicht da ist 

(294€ für Verpflegung und Fahrt) könnten wir auch im Stura beantragen. (wofür haben wir das ganze 

Geld ausgegeben?) Er wird den Rest (die knapp 150€) an uns ausgezahlt 



TOP 7: nächste Finanzperson!!!! 
BIS ENDE JULI muss ein neuer Mensch gefunden werden, der die Finanzen übernimmt! Sonst haben 

wir keinen nächstes Jahr!!!!!!!! 

(wer sich früh genug meldet, wird auch noch rechtzeitig eingearbeitet. ;) ) 

TOP 8: Ak Erstis 
Truc hat was rumgeschickt. (Lest also das Protokoll von der AK-Sitzung) 

Morgen gibt es ein zweites Treffen um 11!!!! =) Kommet! Und schreibet gerne Texte für die 

Studiführer*in. Eric kann sie dann setzen.  

TOP 9: Sommerfest  
am letzten Termin im Semester die Fachschaft früher anfangen lassen und danach dann festen.  


